

Jetz komme mir halt au noch

Das Jahr 2025 geht zu Ende. Höchste Zeit unseren Wegbegleitern aus Nah und Fern ein herzliches Dankeschön für die fortwährende Unterstützung zu sagen. Z.B. dass Sie uns im Mai zum Konzert in den Kaiserdom nach Speyer begleiteten. A propos Speyer: Es war der Wunsch unserer Sänger das Konzert in unserer Heimat zu wiederholen. Am kommenden Sonntag, den 21. Dezember (4. Advent), um 18.00 Uhr, in der Kirche „St. Mauritius“ in Renchen-Ulm ist es soweit. Die 3 Männerchöre „Männerchor Hanauerland“, der MGV „Eintracht“ Mösbach und der MGV „Concordia“ Ulm konzertieren gemeinsam. 120 Sänger werden den Altarraum bevölkern. Mit dabei ist der kleine gemischte Chor der Ulmer „Aliquando“, als Schirmherr Willi Stächele (MdL) und Pfarrer Herbert Faller. Wo werden Sie am Sonntagabend andächtig lauschen? Wir hoffen Mal sehr bei uns.



Sonntag, 21. Dezember 2025
(4. Advent) - 18.00 Uhr
St. Mauritius Renchen - Ulm



(von Speyer nach Ulm)



Schirmherr
Willi Stächele
MdL



Pfarrer
Herbert Faller



Wiederholung unseres Konzertes im
Kaiserdom zu Speyer vom Mai 2025